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BATAM - Peningkatan infrastruktur masih menjadi program prioritas utama
Pemerintah Kota (Pemko) Batam dan Badan Pengusahaan (BP) Batam di bawah



kepemimpinan Wali Kota/Kepala BP Batam Muhammad Rudi.

Rudi selama ini memang konsen terhadap pembangunan infrastruktur, terutama
pelebaran jalan-jalan utama. Tidak hanya di pusat Kota Batam saja, tapi
pembangunan  dilakukan merata di 12 kecamatan yang ada.

Hal itu dilakukan Rudi tidak hanya sekedar untuk mendorong pertumbuhan
ekonomi Batam saja. Namun, bagaimana ke depan aktivitas lalu lintas di Batam
berjalan dengan lancar dan tak ada lagi kemacetan.

Peningkatan dan pelebaran jalan yang dilakukan Rudi pun saat ini dinikmati oleh
semua masyarakat Batam. Keluhan jalanan macet pun sudah jarang didengar.

Seperti apa yang dirasakan oleh dr. Siti Iqbalwati, salah satu dokter yang
bertugas di banyak tempat rumah sakit. Setiap harinya harus berpindah-pindah
rumah sakit untuk mengunjungi dan memeriksa pasiennya.

Dokter bedah anak tersebut mengungkapkan, saat ini dirinya bertugas di RS
Awal Bros, Sekupang dan juga RS Jasmine. Karena itu dirinya sangat bersyukur
saat ini Kota Batam tak ada lagi kemacetan.

"Kami menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Wali Kota Batam
(Muhammad Rudi) yang telah membangun infrastruktur jalan di Batam," kata dr
Siti Iqbalwati di sela-sela peresmian RS Jasmin, Belian, Senin 30 Mei 2022.

Menurutnya, dengan kelancaran jalan tersebut membuat tugasnya sebagai
dokter juga berjalan lancar. Sehingga dirinya juga dapat memberikan pelayanan
kepada masyarakat tepat waktu.

"Dengan kelancaran tersebut kami juga masih memiliki waktu untuk bertemu
dengan keluarga," ujarnya.

Sementara, dalam sambutannya Rudi juga bersyukur apa yang telah dikerjakan
memberikan manfaat bagi banyak orang. Menurutnya apa yang diharapkan
mayarakat sebenarnya sudah ada dalam perencanaan pemerintah.

"Saat ini kami masih terus akan melakukan, alhamdulillah apa yang kita kerjakan
saat ini sudah mulai dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," kata Rudi.


